
Câmara Municipal de Jaguariúna 
Estado de São Paulo 

 

 

REQUERIMENTO Nº  212 /2018 

 

 

À Câmara Municipal de Jaguariúna. 

 

 

Requeiro à Mesa, após ouvido o doutor plenário, observadas as 

formalidades legais, para que seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipal, solicitado 

para que possa informar a esta Casa de Leis, O porque não foi atendido o pedido 

de indicação 113/2018, para que seja feita Lombadas na Avenida Maranhão, 

esquina com a Pacifico Moneda, próximo a ponte do Rio Camanducaia. 

 
 

JUSTIFICATIVA 

 

Solicito que faça essa Lombada em virtude do trafego de crianças 

que são colocadas em risco, tendo em vista a velocidades dos veículos que percorrem 

nesta via. 

Gabinete do Vereador A.R.T., 03 de Setembro 2018. 

As.) VEREADOR ANGELO ROBERTO TORRES - (NEGUITA TORRES) 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 04 de setembro corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 05 de setembro de 2018. 

 

 

 
VEREADOR ROMILSON NASCIMENTO SILVA 

Presidente 

 

 

 
 


